



# 醸芳っ子通信

桑折町立醸芳小学校だより  
令和5年11月10日 No.31  
文責 校長 遠藤 和宏

2023年9月16日  
醸芳小学校は 創立  
150周年を迎えました

＜学校経営の根本精神＞ こつこつ とことん あきらめない  
＜今年度の重点目標＞ 自分から 勇気をもってチャレンジ！

## 旧郡役所誕生祭に参加

11月3日、旧郡役所誕生祭が開催され、本校6年児童4名が、「こども歴史案内人」としてオープニングに登場、旧郡役所の歴史について発表をしました。こども案内人は、これまで3回ほどの講習を受け、旧郡役所の歴史についてしっかり学習をしてきました。お客さんがたくさんいる前でしたが、堂々とした態度で、大変すばらしかったです。



## インフルエンザに注意！！

福島県は8日、インフルエンザの感染者数が県内全域で、「警報レベル」となったと発表しました。4年9カ月ぶりだそうです。感染者を年代別で見ると、10歳未満が47%と子どもを中心に感染が広がっていて、家族内感染も多いと学校医の先生がおっしゃっていました。地域別では、会津に次いで県北が多いようです。新型コロナウイルスについては、9週連続減少しています。

換気やこまめな手洗いなどの基本的な感染対策が大切ということで、学校でも換気や手洗いの励行などを呼びかけています。

なお、インフルエンザによる出席停止期間は、「発症した後5日を経過し、かつ解熱した後2日を経過するまで」となっています。



# 持久走記録会を開催

8～9日に予定しておりましたフリー参観は、残念ながら中止となってしまいましたが、持久走記録会は実施しました。保護者の皆様の応援を受け、子どもたちはベスト記録を目指して走りました。本校の持久走記録会は、学年ごとに決められた距離を走るのではなく、

「1～2年生は3分、3～4年生は4分、5～6年生は6分間に何周（m）走れるか」

という方法です。今年度で2回目となりますが、子どもたちは、残り1秒まで一生懸命に走りました。6分間で7周と140m（1540m）走ったお友達もいましたよ。みんな、頑張りましたね！！



1 年



2 年



3 年



4 年



5 年



6 年



## クラブ見学会

9日、3年生は、4年生以上が活動しているクラブ活動を見学しました。今回の見学をもとに、来年度自分が入りたいクラブを決めることになります。どのクラブも楽しそうで、迷ってしまいますね。クラブは、縦割り班活動と同じように、異学年のお友達と一緒に活動できるよさがあります。来年度が楽しみです。

第56回花いっぱいコンクール（福島民友新聞社主催）

**「県教育長賞」を受賞！**

昨年度は「奨励賞」をいただきましたが、今年度は「県教育長賞」という名誉ある賞をいただきました。飼育栽培委員会の子どもたち、用務員さん、助言をしてくださる坂内先生、皆さんの力で、花壇やプランターの整備をしてきました。これからも、心を癒やしてくれる花いっぱいの環境を作っていきます。

